

PENGEMBANGAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) DENGAN MENGOLAH PISANG KRISPI DAN KRIPIK KALAKAI



VOLUME 3, NOMOR 3 TAHUN 2022

Desa Beringin Tunggal Jaya memiliki BUMDes yang sampai sekarang masih aktif beroperasi, BUMDes ini terdiri dari beberapa usaha seperti Toko ATK yang menjual berbagai macam alat tulis dan beberapa barang lainnya serta BUMDes lain berupa Pangkalan Gas LPG yang menjual beberapa jenis gas seperti gas LPG 3 kg, 5.5 kg, dan 12 kg. Umumnya barang yang dikelola oleh BUMDes dapat kita temui di setiap desa.

BUMDes yang ada di desa ini tidak terlalu berfokus pada produk yang memang menjadi suatu ciri khas dari desa tersebut

Roso Sugiyanto, Adika Yudea, Retna Aina Wahyu Nabila, Stella Pebrianti, Soelistia Utami Wulandari, Nita Khoeriyah, Muhammad Risky Ramadhan, Sandro Y Wilmar, Septi Kartika, Rena Dewi Maarselia, Siti Nur Hazizah, Chintia Evangelista, Thomas Kaharap Rosandi, Eni Kristina Parhusip, Novenpri Kusuma Jaya, Siska

Selama melaksanakan KKN di desa Beringin Tunggal Jaya kami menemukan jenis tanaman Pisang dan kalakai sangat berlimpah di sekitar Kantor Desa. Salah satunya adalah pisang dan kalakai, dari keadaan tersebut kami dari mahasiswa KKN mendapatkan ide untuk melakukan inovasi pada tanaman pisang dan kalakai tersebut dalam memanfaatkan pisang dan kalakai sehingga dapat dijadikan salah satu produk untuk usaha, BUMDes Pisang Krispi dan Kripik Kalakai



VOLUME 3, NOMOR 3 TAHUN 2022

Pelaksanaan Kegiatan

Kegiatan Pertama

Pencarian pisang dan kalakai di sekitar lingkup desa. Dari kegiatan ini kami mendapatkan pisang dan kalakai yang cukup melimpah, sehingga kami memiliki ide untuk melakukan pemanfaatan terhadap pisang dan kalakai yang berupa pengolahan pisang krispi dan kripik kalakai untuk dijadikan sebagai produk BUMDes, olahan Pisang dan kalakai merupakan makanan yang dapat dihidangkan pada saat suasana santai

Kegiatan Kedua

Pembuatan pisang krispi dan kripik kalakai di posko kknt. Kegiatan ini ditujukan sebagai sample awal, yang kemudian dijadikan sebagai produk acuan untuk dipertimbangkan sebagai salah satu produk BUMDes



Kegiatan Ketiga

Ditujukan agar masyarakat dapat lebih mengenal tentang produk olahan pisang krispi dan kripik kalakai. Maka dilakukanlah kegiatan berupa sosialisasi, yang bertempat di Balai Desa Beringin Tunggal Jaya tentang tata cara pengolahan makanan pisang krispi dan kripik kalakai kepada ibu-ibu PKK oleh mahasiswa KKN

Melalui beberapa rangkaian kegiatan yang telah dilaksanakan, semua berjalan lancar dan mendapatkan respon positif dari masyarakat. Hasil olahan pisang krispi dan kripik kalakai akhirnya menjadi produk BUMDes Beringin Tunggal Jaya. Besar harapan kami setelah kegiatan KKN-T Mandiri selesai, produk kami tetap dijadikan sebagai produk unggulan BUMDes dengan memanfaatkan tanaman secara optimal sehingga dapat memberikan banyak manfaat bagi masyarakat

